



Die Gewinner des LEK-Fotowettbewerbs von links: Bea Krienbühl (zweiter Platz), Adolf Lüönd, Gemeindepräsident und Präsident der LEK, Monika Reichlin (erster Platz) und Markus Zanona (dritter Platz).

Bild: Melanie Schnider

# Die schönsten Bäume der Gemeinde fotografiert

Am Dienstagnachmittag fand in Sattel die Preisverleihung des LEK-Fotowettbewerbs statt.

Welches ist der schönste Baum der Gemeinde Sattel? Dieser Frage gingen die Teilnehmenden des Fotowettbewerbs «attraktivster Einzelbaum» nach und fotografierten diesen.

Lanciert wurde der Wettbewerb vom Landwirtschaftsentwicklungskonzept (LEK) Sattel, das sich für den Erhalt und die Förderung von charakteristischen Einzelbäumen einsetzt.

«75 eindruckliche Fotos entstanden auf diese Weise», berichtet Adolf Lüönd, Gemeindepräsident und Präsident der LEK, an der Preisverleihung auf dem Platz vor dem Gemeindehaus Sattel.

## Ahornbaum als attraktivster Baum der Gemeinde

Gewonnen hat Monika Reichlin mit dem Bild eines Ahornbaums, der am Wanderweg Mostelberg-Jansern steht.

«Ich fotografierte diesen spontan, als ich mit meiner siebzigjährigen Tante wandern ging», erzählt die Gewinnerin an der Preisverleihung.

Der zweite Platz ging an Bea Krienbühl für das Foto einer Rottanne, die im Gebiet Egg wächst. «Diese Tanne fand ich schon immer so eindrucklich», erklärt Krienbühl die Wahl ihres Sujets. Das Bild von Markus Zanona, welches einen Kirschbaum an der Kreuzung der Herrengg- und der Brunnerstrasse zeigt, wurde als drittschönstes ausgezeichnet.

In den nächsten zwei bis drei Wochen werden die Baumfotografien aller Teilnehmer in den Fenstern des Gemeindehauses ausgestellt, damit diese vom Zentrumsplatz aus bewundert werden können.

**Melanie Schnider**